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Ho visto i due video su Stradella e Gesualdo. Confesso che conosco molto poco 

Stradella, quindi sono rimasto assai colpito dalla sua musica. Entrambi i video molto 

suggestivi. Le immagini hanno sempre un sottile ma percepibile aggancio con la 

struttura musicale, e questo è davvero stimolante… Lei è riuscito a trovare un 

equilibrio molto suggestivo tra musica, biografia, esegesi e suggestioni. Mi ha molto 

interessato e anche stimolato. La ringrazio !! (Elvio Giudici) 


